

# MILITER

## Sambut HUT TNI ke 77, Koramil Pakis Gelar Bhakti Sosial

Rony - [MAGELANG.MILITER.CO.ID](http://MAGELANG.MILITER.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 17:58



*Danramil 08/ Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW, S.Sos Mengikuti Rangkaian kegiatan Bhakti Sosial Donor Darah Bersama Warga Masyarakat Desa Gondangsari Kecamatan Pakis*

MAGELANG,--Hari Ulang Tahun ( HUT) TNI tinggal beberapa jam lagi, Koramil 08 Pakis Kodim 0705/ Magelang bersama Palang Merah Indonesia ( PMI) Kota

Magelang menggelar Bhakti Sosial Donor Darah dan Cek Kesehatan secara gratis bertempat di Restoran Omah Latare Ombo Dusun Jarakan Desa Gondangsari Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, Selasa( 04/10).

Kegiatan yang digelar mulai pukul 09.00 Wib tersebut dihadiri Danramil 08 Pakis Kapten Inf I.Ketut Kukuh AW,S.Sos, Kapolsek diwakili oleh Iptu Tri H, Manager Restoran Omah Latare Ombo, Kades Gondangsari, petugas dari PMI Kota Magelang dan tenaga kesehatan dari Puskesmas Pakis.

Kapten Inf I Ketut Kukuh AW mengatakan kegiatan bhakti sosial pengecekan Kesehatan secara gratis serta donor darah merupakan rangkaian kegiatan dari HUT TNI ke 77 yang ada di wilayah Kodim 0705/ Magelang. Salah satunya kegiatan yang ada di Koramil Pakis menggelar bhakti sosial kepada warga masyarakat di wilayah Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang.

"Pelaksanaan kegiatan ini diikuti seluruh elemen masyarakat di Desa Gondangsari tidak terkecuali anggota Koramil 08 Pakis maupun Polsek serta karyawan Resto Omah latare Ombo" terang Danramil.

Menurutnya, masyarakat cukup antusias mengikuti kegiatan bhakti sosial tersebut, sosial kemanusiaan tersebut. Diawali dengan Screening, Cek tensi darah selanjutnya proses Transfusi darah dan diberikan waktu untuk istirahat kurang lebih 15 menit, untuk menyetabilkan kondisi kesehatan bagi peserta donor agar dipastikan kondisi stabil dan aman.

"Kegiatan bhakti sosial di wilayah Koramil Pakis ini sebagai bentuk kepedulian terhadap warga masyarakat dalam rangka memperingati hari jadi TNI ke 77, dengan motto TNI Adalah Kita," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.